

VIDA DEPORTIVA

Se va a celebrar el I Cursillo provincial de Esquí, en La Molina

Después los campeonatos sociales del G. E. y E. G. y un gran fin de fiesta en la gran «noche blanca»

El esquí sigue dominando en la actualidad deportiva gerundense. Terminados los campeonatos de "Educación y Descanso" que coincidieron en Nuria con los de Cataluña, vienen ahora otras competiciones de carácter internacional, nacional y local, que tendrán por escenario las hermosas pistas de La Molina y Nuria, como serán la VII Combinada de La Molina, los Campeonatos de España de "E. y D.", en Nuria y los campeonatos sociales del GE y EG, en el mismo Valle de Nuria, a los que precederán los cursillos de divulgación para finales de esta semana, organizados por la Sección de Esquí de la citada entidad gerundense.

Ayer nos entrevistamos con el joven esquiador y Delegado de dicha sección de esquí, Ricardo Alsina, propulsor infatigable del deporte blanco y a quien en mucha parte se le debe el resurgir en estas latitudes. Alsina sigue al día el esquí. Los Juegos mundiales de la F.I.S. que se celebran actualmente en Chamónix (Suiza), son seguidos a través de la TVE por millares de personas que cada día en los programas de sobremesa se concentran frente al televisor que, en directo, nos ofrece escenas de su desarrollo. En un centro bar y mientras eran "pasadas" estas imágenes coincidimos con Alsina. Y, naturalmente, hablamos de esquí y de los proyectos que tiene cara a esta temporada ya en fase muy avanzada.

Nuestra actividad, este año, ha sido intensa. Además de nuestros viajes semanales a la nieve, que seguiremos realizando hasta que lo permita la nieve, preparamos para la semana entrante, días del 18 al

Agencia de Viajes

del grupo A, desea establecer delegación o sucursal en esta plaza. Escribir con referencia a CID - Publicidad, núm. 534. Paseo Gracia, 4 - BARCELONA

FOTOS

Una Revista que mejora de semana en semana. Lea en su número del 27 de Enero: Un extraordinario artículo de Eugenio Montes en el que se reivindica la memoria del Cid.

«Los cuadros de Zabaleta son églogas formadas por pasodobles», afirma Ramón Faraldo.

El álbum de las mujeres más elegantes del mundo, presentado por Manuel Alcántara.

La boda de Simón II de Bulgaria con Margarita Gómez Acebo. Liz Taylor, con el David de Donatello.

Y en las páginas deportivas dos temas populares del mayor interés.

Finalmente, una guía turística de Benidorm. «La playa joven más bonita de España».

Y todo por 5 pesetas ejemplar.

22, el I Cursillo de divulgación de Esquí, a realizar en La Molina, con profesores de la Escuela Nacional de Esquí.

—¿Muchas inscripciones? —Para ser el primero de esta clase se realiza no podemos quejarnos. Serán cerca de 25 los que participarán. Los que ya tenemos un poco de experiencia consideramos imprescindible para iniciarse en este deporte un aprendizaje con instructores. Es la única forma de no coger vicios. Además, el esquí, su práctica, requiere una técnica y adiestramiento que sólo quienes lo dominan conocen.

—¿Inscripción cara? —Desgraciadamente cuanto se relaciona con el esquí lleva dinero por delante. No obstante, hemos reducido al mínimo los gastos. En estos cinco días, por derecho de inscripción, alojamiento y estancia, cobramos 600 pesetas, derechos de profesorado aparte.

—¿No habéis logrado que la Federación subvencione esta partida?

—Hemos hecho gestiones cerca de la Catalana y nos han informado no disponen de cantidades para estas atenciones, reservadas exclusivamente para cuando es la propia Federación la que cuida de celebrar cursillos. Hemos de creer así cuando ellos lo dicen.

—¿Más proyectos? —Pues sí. Para finales de la semana del día 25, en Nuria, los Campeonatos Sociales del GE y EG, para los que ya hay inscritos 42 esquiadores de ambos sexos.

—¿En diferentes categorías? —En categoría masculina estableceremos competición para participantes de primera y segunda categoría y debutantes. En femenina, iniciadas y principiantes.

—¿Todo en una sola jornada?

—Saliremos el domingo a las 4.30 de la mañana. Esperamos recibir la magnífica colaboración del Club Alpino Nuria y con su ayuda celebrar estos campeonatos en el día. El año pasado ensayamos el programa y es factible de celebrarlo como está previsto.

—¿Todo finaliza aquí?

—Hay más. El día 27 de este mismo mes, el tradicional acto de reparto de premios rematado con el "Baile Blanco", en gran fin de fiesta a toda gala en nuestro local social y al que esperamos asistan todos los amantes y aficionados del esquí gerundense que son muchos. Pretendemos con esta reunión captar nuevos elementos ya que consideramos conveniente reunirnos para hablar de esquí.

—Pues no todo ha de ser esquiar...

Eduardo SIERRA

En Voz Baja

★ Ya vieron cómo en la jornada del miércoles se jugaron innumerables partidos de Copa de Europa, de Copa de Ferias, de Copa de España y suma y sigue. ¡Venga alegría!

★ Los equipos españoles tuvieron una jornada completa frente a los italianos. Victoria en Turín y triunfo en Valencia. Muñoz y Balmanya pueden sentirse muy satisfechos, nosotros también.

★ El héroe de Mestalla fue Luisito Suárez, que batalló y bregó de lo lindo durante los noventa minutos, pero no encontró buenos auxiliares que le secundasen. «Fue el mejor de los veintidós», nos han telefonado desde Valencia. Por algo será...

★ En los partidos de Copa de España, la mayoría de equipos han puesto a sus jugadores suplentes. Lo hizo el Madrid frente a sus adversarios y más tarde el Barcelona en La Coruña, y lo repitieron el miércoles en el «Nou Camp» y también el Español les ha imitado en Valladolid. A este paso, ¿qué va a quedar de la clásica competición de Copa? Mejor sería suprimirla.

★ El Barcelona ha fichado al jugador del Elche que se apellida Re, por la bonita suma de ocho millones. Seis para el club y dos para el jugador. Luego dirán que el Barcelona no tiene dinero...

★ El Real Madrid salió en avión y no pudiendo llegar a Turín por causa de la niebla, tuvieron que aterrizar en Niza y seguir por carretera. Los del Inter, para ir a Valencia, lo hicieron al revés, pues tampoco podían salir de Milán en avión. Así fueron en autocar hasta Niza y de esta ciudad a Madrid-Valencia, en avión. Así es el fútbol.

★ Aún colea los comentarios de los aficionados gerundenses en torno a la tan cacareada visita del Guixols y la actuación de «Don Tancred». No vale la pena recordarlo. Lo que no se comprende, es que en el año 1962 aún se practique un fútbol del año de la nana. Eso es todo.

★ El domingo el Girona irá a Badalona para jugar un partido de verdadera trascendencia. Sabemos que durante estos días los técnicos del Girona se esfuerzan en buscar la solución a los males de su equipo. Les deseamos mucho éxito en tal gestión.

★ Por de pronto, confían en la reaparición de Sala, que por lo visto es el cerebro del equipo. Esperemos a que se cumplan tales buenos deseos. ¡Que buena falta hace!

★ Por su parte el Tarrasa irá al campo del Olot, mientras el Figueras recibe al Moncada. ¡Ai! — GOL.

ATLETISMO

Ante el Campeonato provincial de Campo a Través

La villa de Caldas ofrece una gran organización

El próximo domingo en Caldas de Malavella, por concesión de la Federación Provincial de Atletismo en la categoría superiores, y la Delegación de Juventudes, en inferiores, se celebrará el Campeonato Provincial de carreras a través de Campo.

La villa de Caldas será por primera vez, escenario de un campeonato provincial de campo a través. Todo el pueblo ha prestado su incondicional apoyo, de forma tan entusiasta y completa, que ha sorprendido gratamente a los medios atléticos de la capital. Casas comerciales e industriales ceden copas, trofeos y regalos.

El orgullo de contar entre sus hijos a uno de los mejores atletas españoles, ha hecho el milagro, Caldas reconoce y aprecia el valor de Sitjá, y se apresta a rendirle un homenaje.

La Federación Provincial y el Departamento de Educación Física de la Delegación de Juventudes, no repararán en medios para que esta afición y buenos propósitos no se vean defraudados, esperamos que se inscriban atletas de toda la provincia, la afición al Cross está lo suficiente extendida para que acudan sin reservas a la villa de las buenas aguas. La lista de trofeos es tan considerable que pocos, muy pocos se quedarán sin obsequio.

Por otra parte un título provincial estará en juego, los Lavall y Quer de Bañolas, Martín y Liaño de Figueras, Fábrega de Olot, Cocquart, Hornos, Quintana y Figueras del GE, y EG., sin olvidar a los de Blanes y Ripoll pueden dar una emoción y calidad al cross como pocas veces en Girona habremos presenciado.

Los clubs, organizaciones y atletas tienen la palabra, creemos en su presencia para dar cumplido gesto a una pequeña y ejemplar ciudad.

S.

Bochas

De interés para las señoritas que hablen francés o italiano

De la Federación Catalano-Balear de Bolos, hemos recibido la siguiente nota, con ruego de su publicación:

«La Organización del XIV Campeonato del Mundo de Bochas, a celebrar en Girona, du-

REVOLTIJO

Y LO QUE TE RONDARE, MORENA!

Nos parece que las gestiones que determinada persona había de hacer con señor de "mucho poder" no habrán tenido el resultado apetecido. Se nos había dicho que si el domingo se le veía en Girona podríamos dar por nulas esas promesas. Nosotros no estuvimos el domingo en Girona. A nuestro regreso intentamos localizar a quien nos facilitó la información que publicamos el pasado sábado. Amigos nuestros aseguran que este informador se paseó el domingo por la capital, con lo que de ser cierta la noticia, nuestro gozo en un pozo... ¡Otra vez será!

MODERACION, SEÑORES

El partido de balonmano del Torneo Federativo entre los equipos del Celrà y Sarrià de Dalí, disputado en la pista de la primera de las citadas poblaciones, tuvo un final desastroso. La cosa empezó sin malicia, pero algunos espectadores no parecieron interpretarlo así y hubo invasión de campo, agresiones, y cuanto quieren ustedes pedir.

La Federación, después de oír a unos y otros, emitió su informe que pasó al Comité de Competición, que ha fallado...

Descalificación a delegados, jugadores. Y cierre de campo por cuatro jornadas.

PROYECTOS, PROYECTOS

A raíz de nuestra estancia en Nuria tuvimos el gusto de hablar con un Diputado provincial. Es uno de esos señores amables y simpáticos que ve con sumo agrado todo lo relacionado con el deporte. De él supimos que la elección del mejor deportista para el año 1960 va a ser pronto una realidad. También nos habló de que existe un proyecto, ya puesto en práctica por determinados municipios, de construir una carretera que permita llegar a La Molina en automóvil. Planetas es el pueblo que ya está construyendo la carretera. Ahora parece se unirá Caralps y si reciben la ayuda que tienen pedida, pronto el Valle de Nuria será doblemente visitado. Pero... —¿Veremos si los del "ferrocarril" se conforman!

Y MAS PROYECTOS

Y ya que tenemos en la boca el nombre de Nuria, lugar precioso que da gusto visitar en esta época, diremos que los proyectos no terminan aquí. Augusto Serra nos informó de algo que cuanto esté terminado será aloc grande. Una sociedad española va a construir un telecabin desde Nuria a la cima del Pulgmal. Por el lado francés el proyecto ya está aprobado. O sea, que se abre una nueva entrada por los Pirineos. Y será una realidad lo que apuntó un esquiador que oía esta conversación: —Esperame un momento, voy a tomar un "vermouth" a Francia y vuelvo en seguida...

NATAACION... NADA DE NADA

Buena señal. Con tiempo se preparan. Ya se empieza a hablar de natación. Bueno está así sea. Pero bueno está recordar que bien poca cosa se ha hecho para que nuestro deporte, uno de los más formativos, entre por el buen camino. Mucho decir, mucho hablar y... nada. ¿Qué se ha hecho de aquella célebre comisión? Nos están haciendo quedar mal... Armando GUERRA

PROXIMAMENTE POR LA CADENA R.E.M.

De Amberes a Chile

Las jornadas más memorables del fútbol español en las lides internacionales, llevadas a la Radio en una serie de reportajes vivos y apasionantes.

De Amberes a Chile

Por un sensacional equipo de realización en el que figurarán las voces más populares del mundo deportivo, con el asesoramiento de las «Viejas Glorias» del fútbol nacional.

Con dos resonantes Concursos:

PENALTY AL GUIONISTA LA QUINIELA DE CHILE

Formidables premios en metálico y en VIAJES A CHILE para presenciar los Campeonatos del Mundo.